

## Juan Izquierdo ingresó a Cti debido a una arritmia, revelando la tensión vivida durante el partido en la Libertadores

Principal



Publicada el: 23/08/24	Visitas: 67
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 42	Puntaje: 4.3

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/juan-izquierdo-ingreso-a-cti-debido-a-una-arritmia-revela-ndo-la-tension-vivida-durante-el-partido-en-la-libertadores\\_645.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/juan-izquierdo-ingreso-a-cti-debido-a-una-arritmia-revela-ndo-la-tension-vivida-durante-el-partido-en-la-libertadores_645.php)

**JUAN IZQUIERDO  
INGRESÓ A CTI DEBIDO A  
UNA ARRITMIA,  
REVELANDO LA TENSIÓN  
VIVIDA DURANTE EL  
PARTIDO EN LA  
LIBERTADORES**

*Principal*

*Juan Izquierdo ingresó a Cti debido a una arritmia, revelando la tensión vivida durante el partido en la Libertadores*

Juan Izquierdo fue internado en CTI a causa de una arritmia, evidenciando la presión y adrenalina vividas durante el encuentro por la Libertadores.

## **Nacional se enfrenta a un momento crítico: Juan Izquierdo en el CTI**

En un emocionante encuentro de la Copa Libertadores, Nacional se midió contra San Pablo, pero el partido tomó un giro preocupante con la descompensación del jugador Juan Izquierdo. El futbolista, de 27 años, ingresó en el segundo tiempo para reemplazar a Sebastián Coates, y poco después se desvaneció en el campo, generando una seria preocupación tanto entre sus compañeros como entre los aficionados presentes. Izquierdo fue trasladado de inmediato al Centro de Tratamiento Intensivo (CTI) del hospital Albert Einstein, donde tras varias horas de incertidumbre, Nacional publicó un comunicado en su cuenta oficial de Twitter.

“Es atendido en el CTI del hospital Albert Einstein. Actualmente se encuentra estable y permanece en observación. Seguiremos actualizando la información.

¡Fuerza, Juan!” En Brasil, se encontraban no solo su familia, sino también parte del cuerpo técnico y varios jugadores de Nacional, que decidieron quedarse para seguir de cerca la evolución del estado de salud de Izquierdo.

El incidente también causó consternación entre los integrantes del San Pablo, mostrando así la humanidad que trasciende las rivalidades deportivas.

### **Un antecedentes en la trayectoria de Izquierdo**

Juan Izquierdo comenzó su carrera en Cerro, y aunque tuvo una breve estadía en Peñarol, continuó su trayectoria en Wanderers y luego en Atlético San Luis de México, antes de regresar al equipo bohemio.

En 2012 llegó a Nacional, sin lograr encontrar continuidad, y posteriormente se unió a Liverpool, donde obtuvo el campeonato uruguayo, regresando finalmente a Nacional.

El corresponsal de la Alianza Informativa Latinoamericana (AIL), Dan Sister, informó a Telenoche sobre la situación médica de Izquierdo desde el hospital. A pesar de la grave preocupación, el partido continuó tras una pausa de unos 15 minutos, ya que el jugador mostró algunas reacciones, lo que inicialmente permitió descartar el peor de los panoramas.

Sin embargo, en el traslado al hospital, Izquierdo habría perdido nuevamente el conocimiento, generando alarma sobre su estado.

Actualmente se encuentra estable y sedado, siendo sometido a chequeos médicos, aunque aún no se conoce si presenta antecedentes médicos relacionados.

### **Solidaridad en el fútbol**

Aparte de la preocupación de su club y fanáticos, la situación de Juan Izquierdo despertó muestras de solidaridad por parte del fútbol uruguayo y brasileño.

Clubes como Peñarol y San Pablo expresaron su apoyo a través de redes sociales, recordando que más allá de las rivalidades, hay un sentimiento humano que une a todos los involucrados en el deporte.

Peñarol, instando a la unidad en estos momentos difíciles, publicó: "Fuerza, Juan".

Mientras tanto, San Pablo también se solidarizó, mencionando: "Nossos pensamentos estão com Juan Izquierdo, atleta do @Nacional.

Fuerza, Juan.

Estamos contigo".

La atención y el deseo de recuperación para Juan Izquierdo continúan siendo el foco principal, tanto dentro como fuera del campo de juego.

Fuente: Telenoche

## Imágenes

**JUAN IZQUIERDO  
INGRESÓ A CTI DEBIDO A  
UNA ARRITMIA,  
REVELANDO LA TENSIÓN  
VIVIDA DURANTE EL  
PARTIDO EN LA  
LIBERTADORES**

*Juan izquierdo ingreso a cti debido a una arritmia revelando la tension vivida durante el partido en la libertadores*

## Tags

*generando, actualmente, libertadores, nacional, einstein, rivalidades, jugador, encuentro, izquierdo, partido, encuentra, estable*

## Noticias relacionadas

---

**4.6 \*** *Nacional: Juan Izquierdo presenta una arritmia en pleno partido y fue derivado al Cti para su atención médica*

---

**4.3 \*** *Nacional atraviesa un momento delicado por la salud de Juan*

*Izquierdo, quien sufrió un colapso durante el partido*

- 
- 4.0 \*** *Entendiendo la arritmia cardíaca en adultos: un vistazo a su impacto y tratamiento*
- 
- 4.3 \*** *Alejandro Balbi: "Juan cuenta con la atención de los profesionales más destacados"*
- 
- 4.8 \*** *Futbolista de Nacional, Juan Izquierdo, sufre un desmayo en pleno partido y es trasladado a un centro médico para recibir atención urgente*
- 
- 4.9 \*** *Nacional se despide de la Copa Libertadores tras caer 2-0 ante San Pablo en un encuentro marcado por incidentes en las tribunas*
- 
- 4.2 \*** *Nacional se consagra campeón del Torneo Intermedio tras una emocionante definición por penales*
- 
- 4.6 \*** *Falleció la mujer internada en el Cti del Hospital de Salto después de ser brutalmente agredida con un machete en su hogar*
- 
- 4.4 \*** *Arranca esta semana la emocionante segunda fase de la Copa Libertadores, con Nacional enfrentándose a su desafío en Venezuela*
- 
- 3.7 \*** *Peñarol avanza a cuartos de final en la Copa Libertadores, mientras que The Strongest no logró superar la sólida ventaja del equipo uruguayo*

## Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión

Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf